

Agón

Provincia: Zaragoza

Comarca: Campo de Borja

Torre de la Iglesia de Nuestra Señora de los Ángeles

Torre en ladrillo que consta de dos cuerpos. El inferior, de planta cuadrada, concentra toda la riqueza decorativa de la torre a base de paños de cruces de múltiples brazos formando rombos y filas de esquinillas sencillas; remata con una sencilla cornisa de escaso vuelo. El cuerpo superior de planta octogonal presenta pilastras de esquina en toda su altura; el cuerpo se dividió en cinco partes mediante sencillas impostas de ladrillo, articulándose la parte superior mediante la apertura de vanos en arco de medio punto que alojan las campanas.

Datación: s. XVI

Fuente: <http://www.sipca.es/censo/1-INM-ZAR-013-003-001/Iglesia/de/Nuestra/Señora/de/los/Ángeles.html#.XPaRNrdR2Uk>

